

# Mauricio Isla se hizo exámenes y es el nuevo refuerzo de Colo Colo

Finalmente las negociaciones alcanzaron un acuerdo y son 300 mil dólares los que canceló Blanco y Negro a Independiente para la llegada del "Huaso".

Benjamín Valdivieso B.

**S**alió humo blanco en Macul. Mauricio Isla se realizó ayer por la tarde los exámenes médicos en Clínica Meds y fue oficializado como refuerzo de Colo Colo, después de su paso por Independiente. Así, se logra su vuelta al fútbol chileno después de su corto paso anterior por Universidad Católica.

El lateral derecho de la Roja llega a sumarse a Arturo Vidal como otro integrante de la Generación Dorada en los albos y firmará hoy con la necesidad de ir a pelear la Copa Libertadores frente a Junior de Barranquilla en los octavos de final. Fue una ardua negociación para poder cerrar su salida desde Argentina, que se alargó por varias semanas, pero que se saldó con los 300 mil dólares que canceló Colo Colo para ejecutar la cláusula con los argentinos.

Desde la Copa América se rumoreaba que Isla estaba en conversaciones para llegar al Cacique, pero después de varias idas y venidas, se pudo lograr un acuerdo con la dirigencia de los "Diablos Rojos".



ERNESTO GUEVARA/AGENCIA UNO

*Se espera que hoy el "Huaso" sea presentado con la camiseta alba.*

Tras la reunión de directorio, el presidente de Blanco y Negro, Aníbal Mosa, señaló que "quedamos muy conformes con los refuerzos para esta temporada, son tres jugadores que le servirán mucho a

Jorge Almirón", dijo. Además, Isla podría renovar un año más dependiendo de si juega una cantidad de minutos.

Dentro de lo estipulado, hoy en la tarde Isla será presentado junto a Cristián Ri-



## POR UN AÑO

será el vínculo de Colo Colo con Mauricio Isla. Es su retorno al fútbol chileno.

## POSIBLE DEBUT

Se espera que el "Huaso" pueda estar en condiciones para estar frente a la U.

quelme, el nuevo lateral izquierdo de Colo Colo. Ellos se suman a la llegada del delantero argentino, Javier Correa, como los nuevos refuerzos del Cacique en este mercado de pases.

En Argentina, Mauricio Isla alcanzó a disputar 18 encuentros en el primer semestre, anotando un gol y aportando tres asistencias. Todo esto, sumado a seis partidos con la Selección Chilena. Los tres disputados en Copa América y tres amistosos.

Durante su paso por los cruzados entre junio de 2022 y mediados de 2023, Isla disputó 30 partidos, entre Copa Sudamericana, Copa Chile y el Torneo Nacional. Logró anotar un gol y entregó nueve asistencias. Se espera que pueda debutar el 10 de agosto ante Universidad de Chile.